

Klassische Perkussion

Familie und Spielweise	<p>Die klassische Perkussion ist sehr vielseitig. Alle Instrumente gehören zur Familie der Schlaginstrumente.</p> <p>Stabspiele oder Mallets und Kesselpauken können Melodien spielen und werden, mit zwei oder vier Schlegel gespielt. Andere Perkussionsinstrumente wie Snaredrum, Triangel oder Becken werden Rhythmisch eingesetzt.</p>
Klang	<p>Das Xylophon und das Marimbaphon sind aus Holz, das Vibraphon und das Glockenspiel aus Metall. Die Kesselpauken werden im Orchester benutzt um den Bass zu untermalen.</p>
Musikstile	<p>Die klassische Perkussion wird hauptsächlich in Sinfonieorchester, Blasorchester, Brass Bands oder Schlagzeugensembles eingesetzt. Natürlich kann man auch solistische Werke spielen.</p>
Einstieg	<p>Der Einstieg für die klassische Perkussion ist ca. ab der 1. Klasse möglich und braucht keine Vorkenntnisse. Es ist auch möglich, im Unterricht mehrere Instrumente nebeneinander zu erlernen.</p>
Ensemble	<p>Nach ca. zwei bis drei Jahren Unterricht kann man in einem Ensemble beginnen.</p>
Kosten Instrument	<p>Mallets kosten je nach Instrument zwischen 2500.- und 15'000.-. Kesselpauken hat man normalerweise nicht zu Hause, da sie zu teuer sind. Man kann alle Mallets mieten, ca. ab 75/100.- und die Miete wird bei einem Kauf normalerweise vollumfänglich angerechnet. Über die Jugendmusik Dübendorf können die Instrumente ebenfalls gemietet werden.</p> <p>Die Lehrperson ihres Kindes hilft Ihnen gerne bei der Beratung.</p>
Informationen	<p>Musikschule Region Dübendorf www.musikschuleduebendorf.ch 044 801 10 70</p>